

愛媛教区報

少年会

少年ひのきしん隊本部練成会

4年ぶりに「こどもおぢばがえり」の開催となり、本部練成会も三泊四日となった今年、7月26日～29日に隊員男子7名・女子9名・カウンセラー男子2名・女子2名、合計20名が参加してくれました。

連日、熱中症アラートが発表される酷暑の中、体調を崩す隊員もいましたがお陰により大事に至らず「チーム愛媛」として期間中、一手一つに勇んでつとめてくれました。隊員にとっては、楽しくて短さを感じたようですが、この期間がちょうど良かったのでは思いました。

隊員の募集等、お力添えを頂いた育成会員の先生方、誠に有難うございました。

少年会団長 武内末博

発行所 〒790-0852
 天理教愛媛教務支庁
 松山市石手5丁目8-27
 TEL 089-921-7372
 FAX 089-932-3521



立教186年こどもおぢばがえり
 少年ひのきしん隊本部練成会参加人数

	隊員		カウンセラー		合計
	男子	女子	男子	女子	
宇摩	2	1	1		4
道前				1	1
今治		1			1
松山北		1	1		2
松山南	1	1			2
松山西		3			3
松山東		1			1
喜多	1	1			2
西宇和	2				2
宇和島	1			1	2
合計	7	9	2	2	20



少年ひのきしん隊本部練成会 感想

村上 廉 (宇摩支部・カウンセラー)

今までの少年ひのきしん隊とは違うところが、沢山あり戸惑うところもありましたが、何とか無事、結構に、本期間、身上者もなくお連れ通りいただけことが、何より有難かったです。

また、頼りになるカウンセラーメンバーのおかげで、班内のムードも良く、スケジュールが円滑に進められたのが、自分一人だったらできないことだったなと思いました。

もう一点、海外少年ひのきしん隊の隊員との交流は、今までになかったこととすごく良かったと思います。隊員たちも大変喜んでいたので、またやってほしいです。



武田 一 (喜多支部・中学三年)

最初は他の県の人と仲良くできなくて、緊張することがあって、お茶ひのきしんでは、一日目はあまり声が出なかったと思うけど、二日目では大きい声で「お茶どうぞ」と言え、台湾の人とも少し仲良くなれました。三日目のお楽しみ行事では、海外のダンスを見たり、ジャンケンをしたり、めちゃくちゃ楽しい夜になりました。

外国の人と名刺？を交換して、日本のシールをあげたりするのが楽しくて、かわいい子を見て、キャッキヤしたりしました。

三年生で来年はないけど、そのうちカウンセラーとして参加したいと思いました。めちゃめちゃ楽しかったです。

山本 百華 (喜多支部・中学三年)

今回の少年ひのきしん隊を体験して出来た思い出は沢山あります。

一つ目は、愛媛教区の人と友達になれたことです。自分で努力して名前を覚えられました。

二つ目は、他の教区の人と仲良くなれたことです。自分から話かけたり、お楽しみ行事などで話して、沢山友達ができました。

とてもおもしろく、また来たいと思いました。



布 教 部

布教実修会 開催

教区布教部では、6月28日、今治支部にて移動布教実修会を開催、13名が参加しました。

この実修会は年に1〜2回、教区布教部員や布教の家寮生が管内の支部へ移動し、支部の方々と共ににをいがけを行い、支部の布教活動を後押しするもので、立教183年の越智支部に始まり、西宇和、道前、喜多の各支部で活動してきました。

今回は愛木分教会に集合し、2班に分かれて今治市内の計5ヶ所で路傍講演、ゴミ拾いを行いました。年祭活動一年目、教祖の教えを伝えずにはおれない熱いおたすけ心で、マイクを片手に神芝居を活用したり原稿なしで話すなど、心配された雨も降らず勇んだ一日となりました。

今治支部の皆様には厚くお礼申し上げます。
布教部長 二宮道一



少 年 会

少ひ事前研修会 開催

昨年は日帰りでしたが、今年は四年ぶりに「こどもおちばがえり」が開催されることになり、教区団も7月16・17日と従来通り一泊二日で、教務支庁を会場に、少年ひのきしん隊本部練成会の事前研修会を開催させて頂きました。

まず、隊服合わせをし、着替えた隊員は神殿に集合。参拜、おつとめ、団長挨拶後、ゲームで緊張をほぐしながら心を一つにして、おつとめ練習や規律訓練、行進練習、点呼要領等、また入隊に際しての注意事項を伝え、隊員としての心構えを習得してもらい、本番に向け気運を高めました。

松山東支部の婦人会の皆様、美味しい食事をありがとうございました。なお参加者は、隊員15名、カウンセラー4名、スタッフ6名でした。

少年会団長 武内末博



教区役職員に聞く

宇和島支部地方委員
清満分教会長

佐々木 茂

「継続は力なり」

何年か前の話になりますが柔道オリンピック
ク銀メダリストの篠原信一氏が我が教会に
寄って頂いた時の話です。子供達に「継続
は力なり」という話を聞かせて下さいまし
た。それは、人と同じ練習量ではなく、そ
れ以上の努力を積み重ねていくことによっ
て、練習量の差が力となって現れてくるの
だと教えて下さいました。

今、清満分教会所属の天理高校柔道部の
子供が四人います。この十年間に教会所属
の柔道部員が十人、それぞれに活躍して巣
立って行きました。彼らの好きな言葉は
「努力無敵」です。努力に勝るものは無い
と言う。天理高校の日本一の練習の積み重
ねが彼らの自信でもあり、勇気つけてくれ
ています。今年の夏のインターハイには教
会より三人の子供達が出場します。北の大
地で輝いてくれる事を期待します。

私も彼らに負けないように、コロナ以前
の活動より、より一層勇んで年祭活動を歩
む決心しております。このたすけの旬、昨年

よりもおたすけさせて頂いている方が増え
ました。肺癌のおたすけをさせて頂いてい
るAさん、夫婦で月次祭参拝をされて一年
、「肺癌が小さくなりました」と嬉しそうに
話してくれました。

脳幹に腫瘍のあるBさん、医師より余命
半年と宣告され、天理の教えを知り、毎月、
月次祭に通い、一年以上長く生かして頂き、
その間生かして頂いている喜びを学んで下
さいました。

膀胱に腫瘍があるC君、医師より膀胱、
前立腺の摘出。動脈、静脈に癒着している
なら両足切断とも言われました。その間、
ご本部へのお願い、そして、懸命のお願い
づとめによって何一つ取ることなく無事に
手術を終えました。本当にありがたく、嬉
しく、もったいない限りです。

おやさま年祭に向けて一人でも多くの方
にたすかって頂けるように、誠心誠意込め
て、たすけ一条の道を歩き続けていきたい
と思います。ご存命のおやさまに喜んで頂
けるように。

愛媛教区 三年千日スローガン

愛媛っ子 いつも心に ひながたを

年祭活動目標

- ・全支部で、「みおしえ学習会」を毎年1回開催する。
- ・各支部で「にをいがけ日」を設定し、毎月順番に支部内全教会を拠点に、にをいがけ活動を行う。

天理直行高速バス

9月添乗担当者 東 眞一

090 2782 1999

高速バス専用携帯電話

080 2991 7372

諸願書受理

7月お運び分

▽建築模様替願

周桑分教会(高知)

8月お運び分

▽神殿屋根葺替願

東伊豫分教会(川之江)

▽教人再登録願

東伯方分教会(愛媛)

【法人関係諸願書届】

▽宗教法人合併承認願

愛周分教会(高知)

大峰台分教会(伊野)

▽吸収合併及び解散登記完了届

関川分教会(川之江)

▽代表役員変更登記完了届

二名分教会(芦津)

小富士分教会(伊野)

計報

次の方がお出直しされました。慎んで哀悼の意を表し、その労をお犒い申し上げます。

大西 アキエさん 享年99才

東豫分教会前会長夫人(川之江)

出直日 立教186年6月13日

三宅 敏子さん 享年94才

八綱分教会前会長夫人(川之江)

出直日 立教186年6月23日

石田 カツミさん 享年81才

伊豫分教会長夫人(高岡)

出直日 立教186年7月12日

一れつ会寄付金報告

8月10日現在

宇摩支部 1件 10,000円

新居浜支部 5件 9,000円

道前支部 1件 3,000円

今治支部 4件 4,000円

松山西支部 2件 8,000円

松山東支部 3件 18,000円

西宇和支部 6件 12,000円

宇和島支部 6件 17,000円

教区の予定

9月

1日 主事会・常議会

松山南支部 例会

2日 松山東支部 例会

青年会

ハートボール大会

3日 女子青年例会

4日 松山北支部 例会

9日 みおしえ学習会

(松山東支部)

13日 教区祭(西宇和支部)

23日 教区輸送会議

23~24日 まなびば

10月

1日 主事会・常議会

松山南支部 例会

2日 松山東支部 例会

4日 松山北支部 例会

13日 教区祭(喜多支部)

23日 教区輸送会議

29日 ようぼく一斉活動日

松山北支部(午前)

松山南支部(午後)

31日 主事会・常議会

第1回 ようぼく一斉活動日 10月29日(日)

ようぼく一斉活動日は、同じ地域に住むようぼくが集い、思召に心を揃え、互いに勇ませ合ってともに年祭活動の歩みを進める日です。ようぼくは、毎回参加しましょう。

